

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan teknologi dan informasi saat ini begitu cepat dan pesat. Hal ini sangat mempengaruhi berbagai dimensi kehidupan manusia, khususnya di dalam bidang perekonomian dan bisnis. Pelaku ekonomi secara tidak langsung “harus” mengupdate diri agar bisa bersaing di dalam dunia bisnis. Lukman dan Ardana (2016:65) menyatakan bahwa berbagai skandal mega bisnis yang terjadi di dunia baik dalam usaha bisnis standar internasional maupun standar lokal atau dalam negeri tidak terlepas dari Tata Kelola Perusahaan (*Corporate Governace/CG*). Sebuah tata kelola perusahaan yang baik, tentu sangat membutuhkan informasi yang aktual dan akurat. Sistem informasi yang tepat diperlukan untuk pengambilan keputusan manajemen.

Salah satu sistem informasi yang dibutuhkan untuk hal tersebut adalah sistem informasi akuntansi pengeluaran kas. Suatu usaha / kegiatan perekonomian itu dapat berjalan dengan baik, bertahan dan berkembang, sangat diperlukan sistem akuntansi pengeluaran kas yang baik. Hal ini tidak terlepas dari peran pengendalian internal yang baik dan memadai. Pengendalian Internal yang baik adalah kemampuan struktur pengendalian internal untuk melindungi asset perusahaan/organisasi, efektivitas dan efisiensi operasi, keandalan laporan keuangan, dan tingkat kepatuhan terhadap hukum dan peraturan yang berlaku (Ardana dan Lukman 2016:75). Pengeluaran kas

menjadi bagian yang mendasar dari suatu perusahaan dalam menjalankan aktivitasnya berupa biaya operasional.

Yayasan Bhakti Luhur Malang merupakan salah satu entitas non profit yang bergerak di bidang rehabilitasi anak-anak berkebutuhan khusus di Kota Malang dan seluruh Indonesia dan Timor Leste yang telah berdiri sejak tahun 1959. Yayasan ini memiliki pengeluaran kas yang terdiri dari pengeluaran kas dari akun bank dan kas di tangan (tunai), apabila tidak dilakukan pengendalian internal yang baik maka akan rawan kehilangan asetnya. Berdasarkan hal tersebut maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul "**Analisis Sistem Informasi Akuntansi Pengeluaran Kas sebagai Pengendalian Internal Pada Yayasan Bhakti Luhur Malang**" baik secara tunai maupun melalui bank.

B. Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana menganalisis sistem informasi akuntansi pengeluaran kas sebagai pengendalian internal pada Yayasan Bhakti Luhur Malang?

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah di atas maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mengidentifikasi sistem informasi akuntansi pengeluaran kas sebagai pengendalian internal pada Yayasan Bhakti Luhur Malang.

D. Manfaat Penelitian

Manfaat Penelitian bagi :

1. Penulis

Penelitian ini sebagai perwujudan penerapan materi sistem informasi akuntansi yang telah diperoleh selama perkuliahan serta memberikan pengetahuan baru tentang sistem informasi akuntansi pengeluaran kas di Yayasan Bhakti Luhur Malang.

2) Yayasan Bhakti Luhur

Hasil penelitian ini dapat menyediakan informasi yang berguna dalam pengelolaan pengeluaran kas di Yayasan Bhakti Luhur Malang.

3) Universitas Katolik Widya Karya Malang

Hasil penelitian ini tidak hanya melengkapi literatur, tetapi juga menjadi referensi dan sumber informasi bagi mahasiswa lain yang melakukan penelitian dengan topik yang sama, serta menambah kepustakaan mengenai sistem informasi akuntansi pengeluaran kas pada yayasan non profit.